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 １２月７日（火）に令和４年度児童会役員所信表明演説会及び認

証式が行われました。 

新年度児童会執行部になる７名は，「みんなで支え合える学校にし

たい」「目標に向かって頑張る学校にしたい」「明るく楽しい学校に

したい」「仲よく笑顔あふれる学校にしたい」などそれぞれが堂々と

自分の考えを述べました。 

また，１年生から６年生までの児童の演説を聞く態度もとても立

派で、演説に感想や自分の意見、考えなどをしっかりもち、発表し

伝えていました。全校児童の、みんなの力でより良い学校にしたい

という思いがよく伝わった演説会となりました。 

これまで頑張ってくれた執行部を手本に、また新たな執行部をつ

くり、児童会活動を進めていってくれると思います。応援をよろし

くお願いいたします。 
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租税教室開催 
 11月 30日（火）、6年生対象に租税教室が開催されました。 

税金の種類や使い道、納税の大切さなどについてくわしく学 

ぶことができました。学校に通うだけでたくさんの税金が使 

われていることに、子ども達はとても驚いた様子でした。 



 吉里吉里にはおいしい料理や食材があふれています。そして、「ふるさと科」では現在、郷土に伝わ

る産業や料理、食材、自然環境などを学習しています。 

その中、11 月に 6 年生は「新巻づくり」、5 年生は「磯焼けや吉里吉里の海について」、1・2 年生は「金

なり団子づくり」を学習しました。 

 鮭は、不漁が続いていますが、貴重な鮭を人数分用意していただき無事、新巻鮭づくりを行うことがで 

きました。貴重品となっている鮭を、一人一匹ずつさばいて、塩づけするなどの作業を行いました。鮭は 

大きくて滑るので大変でしたが、皆、真剣に作業を行いました。塩抜き、天日干しも終わり自宅に持ち帰 

りました。１月には、鮭を使った調理も行う予定です。楽しみです 

 1・2 年生は長寿会の方々のご指導の下、金なり団子づくりを行いました。当日は、戦争時代のことに

ついてもお話していただき、貴重な食糧であったことも実感したようです。そして、昔から伝わるおいし

いお団子を食べ、本当に満足そうな表情でした。 

 5年生は、吉里吉里の海について調べています。その中、PTA会長さんをはじめとするゲストティーチ

ャーの皆さんに磯焼けなど、吉里吉里の海の課題や現在取り組んでいることなどをくわしく教えていた

だきました。そして、5 年生は、12 月 9 日に大阪の富田林市の藤沢台小学校とオンラインで学んだこと

をまとめ交流する予定です。こちらの交流もまた楽しみです。 

 吉里吉里には地域の宝があふれています。それをしっかり学び、地域の一員としての在り方を考えて

いきたいものです。 

 

 

 

 

 

 

11月は読書月間でした。そこで、ひなたぼっこの会 

の皆様に、朝学習の時間に読み聞かせをしていただきま 

した。心温まるとても良い時間となりました。 

ありがとうございました！！ 

 

 

 

 

 

 

吉里吉里について学習中！ 

ひなたぼっこの会の皆様に読み聞かせをしていただきました！ 

 冬休みには、本の修繕もしていただきます。

お忙しい中、本当にありがとうございます！ 


